
РЕШАЮЩИЕ 
ДНИ 

Идут последние дни 1962 года 

-- первого пощд после ХХ1г гъев- 

да нашей партии, гада истаригче-

сюих решений мартовского м 

ноябрьского Пленумов ЦК КПСС 
о развитии зкономнки СССР н пе-

рестройке партийного рукавааства 

народным хозяйгпвом.  
Но не только зтх выдающиеся 

события отметили мы на листках 

к алеищаря. Выполняя решения 

партхи, наш народ ,в чепвертам го-

ду семилетки сделал еще один ог-

ромный шаг :в подъеме народного 

хозяйства своей Родины. Каждый 
час, каждый день вступали в 

строй новые цехи, участюх, фаб-
рики, заводы. 

Сейчас идут последние дни 1962 
года, а трудовой накал не сни-

жается. Социалистическое сорев-

новаиие, начавшееся в честь 

ноябрвскаго Пленума .ЦК ,КПСС, 
вылилось во всенародный поход за 

досрочное выполнение •плана чет-

вертого сода семилетюи. Еще в 

ноябре ,В ,редакцию начали посггу-

панть сообщения от тех, кто уже 

начал работать iв счет 1963 гада. 

Первым рапортовал о выполне-

нии плана коллектив цеха се-

роочмстюи газосланцевого завода. 

С 113 ноября труженики этого це-

ха выдают прадукциио а счет пя-
того года семилетки. ,Ко дню Со-
ветской IКанспитуции завершили 

план трудящиеся Сланцевското 
лесопункта. Десятого деосабря об 
этом -рапортовали труженики ре-

гёнератнога завода н цеха газбен-
змна. Сегодня с досрочным вы-

полменнем годовых кланов уже 

можно поздравить коллективы 

пипограф,юи, второго горного уча-

стка -второй шахты, членов брига-
ды горно;рабачих очистных забоев 
В. .Ревемко с шахты имени С. М. 
Кирова. 

.В уходящем году сделано не-

мало тружениками гланцевеких 

предприятий. Добыты тысячи тонн 

сверюпланавого сланца, произведе-

ны многие тонны цемента, серы, 

сланцевого масла и другой химн-

чекакгой продукции. В цехах заво-

дов, на шахтах •делась повседнев-

ная борьба за повышение т1роиз-
водителынасти труда, снижение се-

бестанмости продукции и улучше-

ние ее камества. Труженики сорев-

навались за экономию и бережли-
вость 1в большом и малом, внедря-
ли в ,проивiводство нагую текинку 

и технологию, передовые приемы 
труда. 

Больные задачи предстоит ре-

шить и в наступающем пятом го-

ду семилетпогг. Коллективам пред-

прхятий н строек нашего города 

нужно не только закрепгить до-

стигнутые успехи, но и пgрхумно-

жмть их. 

Важным резервам дальнейшего 
развития экономики всегда было и 

остается всемерное повышение 

производительности труда. Для 
достиження успеха в этом деле 

необходимо постоянно савершен-

спвовать квалификацию рабочих, 
стоящих у станков и машин, раз-

вивать технический прогресс, 

улучшать технологию с тем, что-

бы при меньших затратах труда 

•выпускать большее количество 

продукции. Решение этнос задач 

всегда остается. главным iвапро-

сом в повестке ддив1 работы нашей 
промышленности. 

Выполнение плана четвертого 

года семилетки зависит от каждо-

го труженика, от того, как ом ра-

ботает на своем мести. Нужно 
приложить все укивия, чтобы В 
оытгавшнеся дни годовое задание 

было выполнено каждым пред- 

приятием, стройкой. Это наш долг, 

наша обязанность.  

ЛРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН,  

СОЕДИНЯИТЕСЬ! 

УЛА 
ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЕ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

З 102 (3452) 1 Воскресенье, 16 декабря 1962 года I цена 2 коп. 
Год издания 19-й 

Сессия Верховного Совета СССР 
закончила работу 

МОСКВА. 13 декабря сессия Верховного Со- деративной Народной Республики Югославии, 
вета СССР приняла постановление по докладу Генеральный секретарь Союза коммунистов Юго-
товарища Н. С. Хрущева с Современное междуна- славии товарищ Иосип Броз Тито. 
родное положение и яяешняя политика Советско- С докладом о6 утверждении Указов Президиу-
го Союза». Депутаты единодушно одобрили внеш- ма Верховного Совета СССР выступил секретарь 
нюю политику Советского правительства, направ- Президиума Верховного Совета СССР депутат 
ленную на дальн,Ашее упрочение мира и друж- М. П. Георгадзе. Сессия единогласно утвердила 
6ы между народами на основе ленихоких принци- Указы Президиума Верховного Совета СССР.. 
пов мирного сосуществования. На этом вторая сессия Верховного Совета 

На сессии .с речью выступил Президент Фе- СССР шестого созыва свою работу закончила. 

ж  

Верховный Совет Союза Со 

ветских Социалистических 

Республик выражает призна-

тельность всем народам, а так-

же правительствам,  парламен-

там, общественным организа-

циям и общественным деяте-

лям, поддержавшим усилия 

Советского правительства по 

мирному разрешению конфлик-

та в районе Карибского мора, 

и призывает всех людей доб-

рой воли к бдительности и ре-

шительным действиям против 

империалистической политики 

агрессии, за всеобщее разору-

жение, за мирное урегулирова-

ние нерешенных проблем пу-

тем переговоров, во имя со-

хранения и упрочения мира 

на земле. 

(Из постановления Верхов-
ного Совета СССР по докла-
ду товарища Н. С. Хрущева) 

ДОРОГОЙ МИРА И СОЗИДАНИЯ 

Второй участок 

рапортует 
Заступив на трудовую вахту в честь второй сессии Верхов-

ного Совета СССР, коллектив второго участка шахты № 2, ру-

ководимый коммунистом И. Егоровым, успешно завершил годо-

вой план добычи сланца. Сверх годового задания выдано на-гора 

более 2,5 тысячи тонн топлива. Сейчас коллектив участка работа-
ет в счет января 1963 года. 

План по . пронэвоцительности труда выполнен коллективом на 

103,7 процента. Сэкономлено более 19 тысяч рублей из фонда за 

работной платы. Все пять бригад, работающих ха участке, досроч-

но выполнили годовые задания. Лучших производственных успехов 

добилась бригада Михаила Карпова. Она уже выдала на-гора более 
6 тысяч тонн оверхплановаго сланца и трудится сейчас в счет ап-

реля 1963 года. 

ГОРЯЧО ОДОБРЯЮ 
Вместе с ;миллионами совет-

ских людей я слушал доклад 

«Современное международное по-

ложение и внешняя политика Со-
ветскаго Союза», с которым вы-

ступил Н. С. Хрущев на второй 
сессии Верховного Совета СССР. 
Слушал и радовался. Каждое сло-

во, сказанное товарищей Н. С. 
Хрущевым, - это гимн пиру, 

труду и счастью. Я целиной и 
полностью согласен с • каждый по-

ложением доклада, в которой ут-

вержда'ется ленинская миролюби-
вая политика, проводимаянашей 
партией и правители твои. 

Я горячо одобряю политику Со-
ветского правительства, все его 

мероприятия в защиту револю-
ционной Кубы. Наш народ всегда 

и во всем поддержит свое родное 

правительство. 

Правильно сказал Никита Сер-
,. геевич Хрущев: мы, советские 

ГОДОВОЙ ПЛАН ВЫПОЛНЕН 

Хорошие вести о трудовых делах 

коллективов предприятии нашего 
города приносит каждый новый 
день. 10 декабря такая радостная 

весть поступила из цеха газбен-
зина имени ХХц съезда партии, 

яосящего высокое звание ноииу-

Агс нистичеокого. В этот день цех за-

вершил годовой план выпуска 

продукции. 

Хорошая выработка, высокая 

культура проивводства всегда от-

личали цех гаэбензина. Но осо-

бенно хорошо потрудится его кол-

лектив в ноябре, выработав сверх 

плана полторы тысячи тонн газо-

вого бензина. 
Большую долю труда в досроч-

ное выполнение годового плана 

внесли одна из передовых сцен 
П. Леонтьевой, машинист А. Юры-
шев, операторы П. Воробьева, 
Н. Ефимова, слесари А. Базулев, 
И. Тимофеев, В. Аукон и другие. 

люди, верны ленинским принци-

пам мирного сосуществования и 

должны разрешать все спорные 

вопросы путем мирных перегоне-

ров. - 

Глава нашего правительства 

еще раз доказал огромное превос-

ходство внешней политики Совет-
ского Союза, показал силу всего 

социалистического лагеря. 

Пусть правильно поймут госпо-

да министры НАТО, которые за- 

седают во Франции, что мы 

твердо стоим на защите мира и 

сумеем преодолеть любые труд-

ности во имя мира, счастья и 

дружбы на земле. 

Г. ФИЩЕННОВ, 
рабочий ПТУ. 

1IРАВНЛЬНЫ Й КУРС 
Строители седьмого управления 

тридцать первого треста с боль- 
шим интересам следили за рабо-
той сессии Верховного Совета 
СССР. Вопросы, которые обсуж-
дались депутатами ма сессии, име-

ют исключителыно большое зна-
чение для дальнейшего развития 
народного хозяйства страны, Для 
укрепления дела мира. 

Мы, строители, горячо одобряем 

миролюбивую аиешиюю политику 

Советского правительства. Все 
прогрессивное челавемество стре-

мится к мирной жизни М не же-

лает ;воины. !Про это хорошо ска-

зал 1в своем докладе Н. С. Хру-
щев на сессии Верховного Совета 

СССР. 

Сейчас ,у всех трудовых людей 
нет более важной задами, как со-

хранение и ;упрочение мира. Во 
главе могучего социалистического 

лагеря находится ,Советский Союз, 
а это значит, что дело мира на-
ходится в надежных ,руках. Си-
лы мира сумеют обуздать поджи-

гателей войны. 

Нас, ,строителей, особенно ра-
дуют грандиозные перспективы 
дальнейшего промышленного и 
жилищного строительства в на-
шей стране. Эти наваспройки•мме-
ются повсюду. Вот и в нашем 

городе !строятся вторая очередь 
цементного завода и объединен-
ная шахта 'комiбииата ,яСланцы>'. 
Строители тридцать первого 
треста !работают ма возведении 
цехов !Кинписеппскаго фоафарит-
ного ,рудника, строят живатновод-
чесюие помещения ,в совхозах •рай-
она. В пятом гаду семилетки осо-
бенно усилится объем строитель-

ства ,в сельской местности. Камен-
щикам,,плотмюкам и опделачнигкам 

придетIся напряженно потрудиться, 
чтобы успешно ;выполнить новые 

плановые задания. 

Бригада плотнгиков, которой я 

руковожу, достигла хороших тру-

довых показателей и досрочно вы-

полнила свой годовой план. Сей-
час мы работаем на подготовке 

пусковых помещений больничного 

городка в Сланцах и ма строи -

тел ыссве котельной в деревоабде-
лочном комбинате сорок ,первого 

ареста. Высокой выработки до-

стигли плотники Ф. Ежав, 
Г. Крупенин, И. Юрченко и дру-

гие. Поатараемся •с высокими тру-

довыми показателями завершить 

декабрысмое производственное за-

дание. 

В. СТРУЛЕВ, 
бригадир плотников 

седьмого управления. 

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Коллектив Лодольского ма-
шиностроительного завода имени С. Орджоникидзе в настоя-
щее время изготавливает сверхмощный котел для новострой-
ки семилетки - Конаковской ГРЭС, сооружаемой под Моск-
вой. Новый котел ПК-41 производительностью 950 тонн пара 

е час будет работать в блоке с 
турбиной мощностью 300 тысяч 
киловатт. При сравнительно не-
большом весе - 3 тысячи тонк 

- котел отличается высокой 
производительностью. Сейчас 
конструкторы предприятия ра-
ботают над созданием еще бо-
лее крупного котлоагрегата 

производительностью 1.500 тонн 
пара в час к турбинной уста-
новке мощностью е 500 тысяч 
киловатт. 

НА СНИМКЕ (слева напра-

во): ведущие конструкторы за-

вода Ю. И. Окерблом, Л. Н. 
Топильская и И. Е. Ромашко, 
работающие над созданием но-

вого котлоагрегата производи-
тельностью 1.500 тонн пара в 

час. 

Фотохроника ТАСС 



СТРАНА 

СТРОИТ 

В красном уголке второй шах-

ты 13 декабря состоялось партий-
ное собрание. Здесь с докладом о6 

итогах работы ноябрьского Плену-
ма ЦК КПСС выступил первый 

секретарь Слаицевокого городско-

го комитета партии И. И. Киселев. 
Рассказав о перестройке партий-

ного руководства в духе приня-

тых Пленумом решений, Я. И. Ки-
селев перешел к анализу произ-

водственных успехов и недостатков 

горняцкого коллектива второй 
шахты. 

Успешно выполнив одиннадца-

тииесячный план добычи сланца, 

значительно перекрыв задание по 

производительности труда и сни-

жению себестоимости, коллектив 

горняков второй шахты многое 

сделал н в области развития тех= 

нического прогресса. Усилиями 
рационализаторов, новаторов про-

изводства, инженеров и техников 

на шахте установлены автомати-

ческие вентиляционные двери, ав-

тоиатизированы пульт управле-

ния механизмами сортировки и 

процесс обмена вагонеток. В за-

боях применяются мощные транс-

портеры и погрузочные машины. 

Самых лучших производствен-

ных показателей на шахте добил-
ся коллектив второго добычного 
участка, руководимый коммуни-

стам И. Егоровым. Горняки этого 

участка досрочно выполнили план 

четвертого года семилетки и сей-
час выдают сланец в счет января 

1963 года. Здесь, на участке, са-

мая высокая производительность 

н самая низкая себестоимость. 
Все бригады, работающие на уча-

стке, хорошо справились с годо-

вым заданием, а бригада Михаила 

2 знАмя 
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Решения ноябрьсного Пленума 1 1 З 1 1 В 1)1 РЕЗЕРВЬ1? 
ЦК КПСС - в нЕиань! 

В МАЛОМ ЗАЛЕ Дворца куль-

туры Состоялось партийное 
собрание коммунистов технологи-

ческих цехов комбината «Сланцы», 
посвященное итогам работы 

ноябрьского Пленума ЦК КПСС. С 

докладам по этому ,вопросу высту-

пил начальник комбината В. И. 
Шувалов. 

Рассказав о6 итогах работы 
Пленума и подчеркнув его огром-

ное историческое значение, В. И. 
Шувалов подробно остановился на 

производственной деятельности 
технологических цехов комбината 
и перспективах дальнейшего раз-

вития. Государственный план 

одиннадцати месяцев коллективы 

цехов выполнили на 105,5 про-

цента и выработали на 257 ты-

сяч рублей сверхплановой про-

дукции. 

Докладчик отвечает, что за че-

тыре года семилетки технологиче-

ские цехи комбината добились 
значительных успехов по росту 

выпуска продукции. Так, напри-

мер, выпуск валовой продукции 

возрос на 20 процентов, выработ-

ка бытового газа — на 7,5 про-

цента, сланцевого пасла — на 

12,5 процента, дубителя, по отно-

шению к 1960 году, — .на 75 

процентов. За это время произво-

дительность труда возросла на 44 

процента. Наилучших успехов по 

производительности труда за 11 

месяцев текущего года достигли 

коллективы цеха сероочистки — 

вот они! 
111 процентов и цеха газбензина 
—109 процентов. 

В технологических цехах заво-

да за последнее время проведены 

большие работы по механизации 

и автоматизации трудоемких про-

цессов, внедрению в производство 

новой техники и более совершен-

ной технологии. 

Однако наряду с успехами в 

работе технологических цехов есть 

еще немало и существенных недо-

статков, о которых на собрании 
говорили и докладчик, и высту-

пающие в прениях. До сих пор в 

ряде цехов хозяйственные руково-

дители да и секретари партийных 

организаций еще не научились как 

следует анализировать экономику 

производства, свыклись с недо-

статками. Не случайно в работе 

цехов наблюдаются перебои, сры-

вы в выполнении плановых зада-

ний. Не все благополучно и с каче-

ством выпускаемой продукции. В 

цехе газбензина из-за отсутствия 

должной борьбы за чистоту аппа-

ратуры длительное время не обес-

печивается соответствующее раз-

режение, необходимое печному це-

ху. Содержание газбензина в газе 

после скрубберов .достигает 40 

граммов на кубометр газа. А это, 

как известно, разлаживает режим 

работы цеха сероочистки и ухуд-

шает усйовия работы компрессо-

ров. Остаточная концентрация фе-

молов в дефенолированной воде 

достигает еще до 1,6 грамма на 

литр. А ведь, если извлечь эти фе-

нолы, комбинат может получить 

дополнительно свыше полутора 

миллионов рублей. 

В технологических цехах не все 

благополучно с соблюдением гра-

фика планово-предупредительного 

ремонта механизмов и оборудова-
ния, о котором говорил замести-

тель главного механика т. Басин. 

Не доведен еще до конца вопрос о 

качестве сланца, поступающего на 

ГГС и в печной цех из шахт горо-

да. Зачастую сланец поступает с 

большим количеством породы и с 

низкой калорийностью. Это, как 

заявил начальник ГГС т. Тевелев, 
отрицательно сказывается на вы-

работке химических продуктов, 

снижает производительность газо-

генераторов и камерных печей. 

— Ноябрьский Пленум ДК 

КПСС, — 'сказал в своей выступ-

лении рабочий ПТУ т. Смородов, 

—призывает нас, советских людей, 

относиться к каждому делу, будь 

оно маленькое или большое, по-

хозяйски. К сожалению, в ряде це-

хов нашего комбината есть руко-

водители, которые смотрят на не-

достатки сквозь пальцы, не заме-

ДЕЛО В ОРГАНИЗУЮЩЕЙ РОЛИ КОММУНИСТОВ 
Карпова уже трудится в счет ап-

реля 1963 года. 

И все же в работе шахты, не-

смотря на средние показатели, 

есть еще немало упущений и 

серьезных недостатков. Одним из 

таких недостатков, на которые 

указывали т. Киселев и вы сту-

пающие в прениях тт. Притожин, 
Нарушевич, Герович и Ланцов, 
является то, что на шахте еще 

много бригад, не оправляющихся 

с заданием. 198 рабочих не вы-

полняют нормы выработки. Из че-

тырех добытных участков только 

один второй участок досрочно вы-

полнил годовой план, остальные 

же плетутся в хвосте событии. 

Почему так получается — ус-

ловия для работы участков одина-

ковые, а результаты разные? По-

тому,_ отвечают выступающие, 

что на втором участке создался 

крепкий, дружный, работогшособ-
ный коллектив шахтеров, связую-

щим звеном которого явились 

коммунисты, партийная группа. 

Проявляя подлинно хозяйскую 

заботу о производстве, они суме-

ли сплотить и направить силы 

коллектива на решение первосте-

пенных задач, .стоящих перед уча-

стком. 

Могут ли коллективы других 

участков улучшить свою работу 

и ликвидировать отставание? Да, 

могут, если они, в соответствии с 

решениями ноябрыското Пленума 
ЦК КПСС, по-хозяйски возьмутся 

за производство н поведут реши-

телынуир борьбу с простоями, орга-

нкзационтиыии неполадками, если 

они будут больше уделять внима-

ния организации труда, пропаган-

де передового опыта, развитию 

технического прогресса. В атом 

им должны помочь хозяйствен-

ные руководители шахты, партий-

ная н профсоюзная организации. 

— Надо, — говорили выступа-

ющие в прениях, — усилить иде-

ологическую и организаторскую 
работу бреди шахтеров, повести 

решительную борьбу с текучестью 

кадров, с простоями механизмов. 

Необходимо упорядочить планиро-

вание, еще больше усилить борь-

бу за повышение производитель-

ности труда, снижение себестои-

мости, за экономию средств и ма-

териалов, за строгое соблюдение 
графиков планово.предупредитель-

ного ремонта горношахтного обо-

рудования и механизмов. 

Горячо одобрив исторические 

решения иоябрыското Пленума ДК 

КПСС, ноимуниюты второй шахты 

приняли развернутое постановле-

ние, направленное на ликвидацию 

выявленных 'недостатков и улуч-

шение производ.ствеаиных показа-

телей--своей работы. 

Для улучшения 
,14 декабря на своем очереццном 

васенданюн исполком городского 

,Совета депутатов трудящихся об-

судил ряд важных вопросов, от-

насящихся к ненигищно-+бытовому я 

iкультурномк' обслуживанию тру-

дящихся города. 

Так, абсуждая вопрос абеспече-

ння детских н медигцнисних уч-

реждений, а таашке населения го-

рода дровами, исполком горсовета 

у+сганавил, что лекоиоивбннат (ди-

ректор М. П. Боа'данов), атри-

вваамый снабжать город товилниеом, 

,вылолняетэту о+бяванность крайне 

неудовлелворнтслглго. Дрова, вы-

тпвсаюные населением еще .в апре-

ле-мае этого года, лесаком'нииат 
наминает вывозить только сейчас. 

Зоцоо°женность по вывтнсаниым 
дровам соотавляег свыше 1,5 ты-

сячи кубометров. Выделенные обл. 

ИЮПОЗЮОВЮМ наряды а ля сееабисе-

ння м цш%в iх и .детских учреж-

дений 60 дровами аroварены' только 

на процентов. До сих пар го-

родсасим болыиицаи .1й 1 н 3 2, 

районному Дому культуры, детской 

библиотеке еще ме доставлено 

чают безобразий и этим самым 

снижают результаты, достигнутые 

коллективом рабочих. 
Резко критикуя недостатки ра-

боты цехов, участники партийного 

собрания вносили и конкретные 

предложения по их быстрейшему 
устранению, называли цифры и 

примеры, свидетельствующие о 

возможностях технологических це-

хов работать еще лучше, произво-

дительнее. В сентябре текущего 

года технологические цехи выпол-

нили плановое задание только на 

90 процентов. За это время они 
недодали государству продукции 

на 182 тысячи рублей. 
Почему получилось такое позор-

ное отставание? Потому, что неко-

торые хозяйственники не прояви-

ли должной организаторской ини-

циативы, а секретари партийных 
организаций не мобилизовали 
трудящихся на безусловное выпол-

нение производственных заданий. 
Другого мнения о6 этом быть не 

может. Ведь сумели же эти самые 

руководители организовать работу 
своих коллективов в октябре так, 

что они не только выполнили ме-

сячный план, но и дали сверх-

плановой продукции более чем на 

139 тысяч рублей. В октябре была 
достигнуто сверхплановое сниже-

ние на сумму 178 тысяч рублей, а 

затраты на 1 рубль товарной про-

дукции составили лишь 94,5 ко-

пейки. Если 6ы технологические 

цехи комбината все время работа-

ли так, как они поработали в ок-

тябре, то годовая прибыль достиг-

ла бы 1,4 миллиона рублей. 
Основываясь на решениях 

ноябрьского Пленума ЦК КПСС о 

необходимости всемерно развивать 

химическую промышленность, 

коммунисты газосланцевого завода 

пришли к выводу, что и на комби-

нате «Сланцы » имеются неисчер-

паемые резервы. Путем дальней-

шего развития технического про-

гресса, освоения в 1963 году 

выпуска катионного дубителя 
можно через год-полтора увели-

чить выработку таннидов на сум-

му 6,5 миллиона рублей. Кроме 

этого, освоение производства керо- 

гена сланца, дополнительные из-

влечения фенолов и выполнение 

ряда других научно-технических 

мероприятий, которые находятся 

еще в стадии внедрения, могут 

дать к 1965 году не менее 3 мил-

лионов рублей дополнительной 
прибыли. 

НА СНИМКЕ: монтажник А. Ф. 
'Козочюнн регулирует разъедини-

тельное успройство на 220 кило-

вольт. 

Фотохроника ТАСС 

Цех -великан 

Строители ,Ново-Люлещкого ме-

таллуринчеакаг+о завода начали 

палтотавюу площадки для соору-

жения иоюверторного цеха. По 

iпроизводспвениiой мощности цех 

iббудет равен крупному металлур-

аическому заводу. Его корпуса, в 

которых равместятся +кояверторы х 

установки непрер пвной разл:ювки 

стали, займут около 300 гектаров. 

'Строительспво их намечено закон-

чить в 1964 году. 

'Вулканическая 
электростанция. 

Сооружение алектростанцнн, хс- 

польвующей тепло дейспвующих 
аулкамов, наюнегся ,в 1963 гаду на 

реке !Паужетке в южной части 

Камчатского полуострова. Проект-
ная мощность электростанции 5 

тысяч киловатт. 

Пароводяная смесь, абразоиеав-
пиаяся у падножня вулканов на 

глубине 300-500 метров, будет 

поступать ив специально аробурен-

ных скважин iв общий па;ропровод 

и оттуда наиуравляться на турби-

ну. Уже пробурено более 20 сиава-

жни. 

Горы раскрывают 

свои богатства 
В предгорьях Алайсхого хреб-

та, у .падножня горы Ала-Тоо, на- 

чалось строительство нового пред-

приятия цветной металлургии Кир-

гиаин -- Улуг-Тауското рудника. 

На базе здешнего ртутного место-

рождения ;вазннюнеп открытый ме-

ханизированный карьер. 

Кюргхзия, занимающая ведущее 

место в Советском Союзе по про- 

изводствУ ртУти м сурьмы, в теху-

'щей семилетке вначнтелыио увели-

чит выпуск ценных металлов. 

В исполкоме городского Совета 

обслуживания трудящихся города 
1.640 кубометров дров, вылюсан-

ных еще в прошлом году. Свое 

бездействие по снабжению населе-

ния города дровами руководители 

лесакоаюбината пытаются объяс-

нить бездорожьем н отсупсттвием 

автотранспорта, Но на самом де-

ле это не таи. По ходатайству 

горисиолкома начальник Сланцев-

сиаго лесапунита т. Голяков пе-

редал лесоасолибинату 2.500 хубо-

мепро+ "дров, заготовлеюных в Не-

губе н Малафьевасе, но тот от них 

отказался, Мало заботились руко-

водители н о своевременной пода-

че заявок на автотранспорт. 

+Деталыко обсудив вопрос снаб-

жения населенные города дровами, 

ЯспОЛиом городского Совета обя-

зал директора лесокомбината 
М. П. • Боиданова и иснолня:ющего 

абязанностли директора В. С. Ефн-

мова: ,в трелщмевный срок тйрннять 

дрова от Слаицетстгого лесоиуни-

та; в течение декабря этого года 

вывезти все дрова населению и 

ора'анивацням города по выинсан-

Ным н оилаченхым ранее наклад-

ным; +в 1863 году начать авоевре-

манную заготовку и вывозку дров 

населению в количестве 35 тысяч 

кубометров. 

Исполком обязал исполняю-

щего обязанности начальника 

А71К Ns 24 Б. С. Федорова и на-

чальника эксплуатации И. Ш и-

тихова обеспечить необходимым 
количествам автотранспорта лесо-

комбинат для вывозим дров. 

Горисполком обратился к бюрр 

Спаюцевскоао гоРиама КПСС с 

просьбой рассмотреть вопрос о 

персональном наказанмм директо-

ра лесоколебината М. П. Багциано- 
ва за срыв обеспечения детских 

учреждений и населения города 

дровами. 

На этом же заседании испол-

ком городского ,Совета рассмотрел 

и другие вопросы - о ходе вы-

полнения плана жилищного строи-

тельства в городе, о работе отде-

ла культуры н кульгурно-вросве-

тиºгельных учуреждений, о работе 

городских бань н принял по всем 

этим вопросам соответствующие 

решения. 



*** 

ЯРКО ГОРЯТ ОГНИ 
ШАХТЕРСКОГО КЛУБА 

По-разному проводят свой до-

суг ,горняки первой шахты. И в

этом нет ничего удивительного, 

ведь у каждого может быть свое 

увлечение, свое любимое занятие. 

Но при всем этой среди много-

численного коллектива горняков 

нет такого человека, который 6ы 
не бывал в своей шахтерском 

клубе, двери которого широко от-  

.для всех. По вечерам окна 
его; освещенные яркими электри-

ческими огнями, приветливо смот-

рят на прохожих, приглашая их 

культурно отдохнуть часок-дру-

гой. И люди идут. Каждый знает, 

что здесь можно посмотреть но-

вый кинофильм, концерты, встре-

титыя с передовиками производ-

ства. 

Бывая в клубе, горняки не за-

думываются над тем, как готови- 

1[ось то или. иное мероприятие, с 

чем была связана его организа-

ция. Они принимают все как 

должное. По-ккоему люди, может 

быть, и правы. Они знают, что 

клуб прочно вошел в их быт, а 

все остальное - дело работни-
ков этого учреждения. А сказать 

откровенно, работников таи хе- 

- рае, два и обчелся. Но 
зато есть активисты-общественвн-
ки. В составе правления клуба 
девять человек. Это люди разных 

возрастав и профессий: слесарь 

подъема Михаил Иванов, телефо-
нистка шахты Александра Карпо-
ва, домохозяйка Людмила Михай-
лова и другие. Руководит правле-

нием по,прежнему Юрий Гагаев. 

Не так давно в клубе состоя-

.Олась очередная встреча работни-
ков культурного фронта с горня-

ками шахты. Председатель прав-

ления Ю. Гагаев рассказал им о 

проделанной работе; поделился 

планами на будущее. Высказали 
свои замечания и пожелания ра-

ботникам клуба и горняки. 

На днях я беседовала с предсе-

дателем правления клуба Юрием 
Гагаевым. На мой вопрос: «Чем 
вы привлекаете шахтеров в 

клуб?» он рассказал: • 

-Для горняков созданы четыре 

лектория. Из них два работают 
непосредственно в клубе, а рва-

в нарядной предприятия. Ежеме-
сячно не менее четырех .раз гор-

няки имеют возможность слушать 
лекции по вопросам международ-

ной и внешней политики, а так-

же на экономические темы: 
В один из дней ноября шахте-. 

ры и их семьи познакомились с 

мастером художественного слова 

артистом Ленинградской Област-
ной филармонии Майоровым. С 
большой охотой идут они и на 

концерты,которые дают самодея-

тельные артисты. 

Интересный вечер состоялся в 

клубе 5 декабря. Он был посвя-

щен Дню Советской Конституции. 
Горняки слушали доклад главного 

инженера шахты т. Варенье на 

тему: «Советская Конституция-
самая демократическая в мире», 

смотрели концерт самодеятельных 

артистов. 

В клубе ло-iлрежнеиу выходит 

устный журнал «Хочу все знать». 

Недавно горняки ознакомились с 

его 27-м номером. Первая стра-

ница журнала была посвящена 

теме коммунистического воспита-
ния детей, вторая - разговору 

о рабочей чести. А на третьей 
странице была кинохроника. В 
ближайшие дии выйдет очередной 
номер журнала, который в основ-

ном будет посвящен решениям 

ноябрьского Пленума ЦК КПСС. 
Четвертая страница будет посвя-

щена беседе на медицинские те-

мы, пятая - кинохронике. 

$ клубе оживленно работают 
кружки художественной самодея-

тельности. Танцоры, чтецы, соли-

ИЗ IIРОИЗВЕДЕНИЙ 
местных авторов 

о стихах 
O стихах 

толкуют 

по-разному. 

В ,принципе 

таи 

и быть должно: 

Нельзя навязать 

человеческому разуму 

К акое-то 

оидределенное 
суждение одно. 

Одни 
безумно 

любят лирику, 

Весь смысл 
поэзии 

видят в ней. 
Другие запоем 

читают сатюрмгков, 

И мнет 

для них 

ничего милей. 

И я 

('мажет быть, 
н не скромно это) 

Несколько слав 

о 'себе стажу. 

У сердца 

вместе с комсомольским 

билетоц 
Стихи 

Маяковского 
ношу! 

'Не для того, 

чтобы их 

ортсовывать 

(Известно каждому -

легче всего), 
Чужие мысли 

за свои лодтасовы гать. 

Нет, я . 

учиться 

хочу у него. 

Учаатыся видеть, 
улиться чувствовать, 

Учиться мир, 

как он, 

понимать, 

Чтобы суметь 

силу мозга н мускула 

Рабочему клакссу, 
Отчизне 

апдать! 

З. КОЗЫ ДРЕВ. 

Б У Р И Л Ь ЩИ К 

Служил моряк... И вот уж он 

Н а вахте трудовой. 
Здесь нет волны, здесь штормов 

нет - 

Пласты над головой. 

Под чубом светлые глава 
G небесной синевой. 
По ним видать: у пареныка 

Характер боевой. 
Не зря тельняаашса на пруди, 

Горяч в руках металл. 

Матрасам был на корабле, 
Тетерь шаистеро.м стал. 

В руках орудие труда -

Гартяанкий пулемет. 

Уходит штанга в глубь пласта, 
Мотор свое поет. 

Сжимают ,руки аапгарат, 
Надежно, как вiсегjда, 
Чтоб ночью снова над копром 

Светила всем звезда. 

В. П.АiПУцIИН. 

сты готовятся сейчас к новогод-

нему балу. 
Охотно посещают шахтеры и 

библиотеку при клубе. Здесь в ок-

тябре открыт свободный доступ 

читателей к книжным полкам, ре 

гулярно оформляются книжно-ил-

люстративные выставки. 

Два раза в неделю, в суббо-
ту и воскресенье, в клубе хо-

зяйничают пионеры и школьники. 

В эти дни работает детский кино-

театр «Пионер». Только в нояб-
ре дети шахтеров просмотрели 

фильмы «Путешествие Гулливе-
ра», «Здравствуйте, дети», «Гав-

рощ». В ближайшие дии они уви-

дят кинокартины «Старик Хотта-
быч», «Дикая собака Динго» и 

ряд других. 

В конце нашей беседы я по-

просила Ю. Гагаева сказать свое 

мнение по поводу статьи «Семья 
пришла в клуб», опубликованной 
в газете «Знамя труда». 

- Мнение всех членов правле-

ния клуба, - сообщил он, -

провести такой семейный вечер 

для горняков нашей шахты. Ду-
маем, что в январе мы уже смо-

жем пригласить их к нам в го-

сти. 

И. ПЕРМИНОВА. 

КАЗАНЬ. Сегодня исполняется 75 лет со времени рево-

люционной студенческой сходки, в которой принял активное 

участие студент Казанского университета В. Ульянов. За свою 

революционную деятельность он был арестован и выслан в де-

ревню Кокушкино поп негласный надзор царской полиции. 

Сотни трудящихся посещают Казанский университет п 

другие места, связанные с именем Владимира Ильича Ленина. 

Непрекращающимся потоком идут сюда советские люди, сви-

детельствуя свою безграничную любовь к Ленину. 

НА СНИМКЕ: в Аомнате-музее В. И. Ленина в Казанском 
университете. Здесь Владимир Ильич, будучи студентом, слу-

шал лекции. 

Фото Б. Мясникова. Фотохроника ТАСС 

С 1 и 
ствол 

В ГЛУБЬ ЗЕМЛИ 
Еще в прошлом году возле тер-

риконика второй шахты был об-
ширный пустырь с зарослями низ-

корослых кустов ольхи и ивы. 

Через него пролегала узенькая 

проселочная дорога на железно-

дорожную станцию Рудничная. 
Здесь, как говорят, была глухая 

городская окраина, где редко про-

ходили пешеходы н автомашины. 

А вот нынешней зимой эти ме-

ста стали неузнаваемы. На об-
ширной площадке строители седь-

мого управления тридцать перво-

го треста сооружают обогатитель-
ную фабрику, наклонные стволы 

и административно-бытовой кор-

пус будущей объединенной шах-

ты комбината «Сланцы». 

В зимние дни на строительстве 

обогатительной фабрики наблю-
дается временное затишье. Зато у 

проходчиков горячая трудовая 

пора. Они работаютна проходке 

главного наклонного ствола объе-
диненной шахты, который с каж-

дыми прошедшими сутками все 

дальше уходит в глубину земли. 

Надзелдная часть наклонного 

шахтного ствола ничем не приме-

чательна. Она представляет не-

большое кирпичное здание. Но, 
когда войдешь в помещение, 

первым делам почувствуешь тды-

ханне» земли влажный сзсвоз-

нячок. С монотонным шумом ра-

ботают конвейеры г<РТУ-30» и 

КСК», доставляющие на прием-

ное устройство мокрую глину с 

синеватый оттенком и мелкий из-

вестняк. 
В противоположном конце зда-

ния начинается спуск под землю, 

где работают проходчики из 

бригады Павла Степанова. 
Па узкому деревянному трапу, 

уложенному под углом в семнад-

цать градусов, поднимается коре-
настый рабочий, одетый в шах-

терскую спецовку. С потолка сте-

кают струйки воды и обдают его 

холодными брызгами. 

- Вы к кому? - поинтересо-

вался он. 

- Мне бы с бригадиром побе-
седовать, - отвечаю я. 

- А его здесь нет. Он только 

что ушел fк горному мастеру Фе-
дору Прохоравичу Баранову. Ви-
дите ли, заминка у нас в работе 
произошла. Так нужно посовето-

ваться... 

Я поднялся по трапу на по-

верхность. Затем зашел в неболь-
шую конторку. Бригадир проход-

чиков Павел Степанов взволно-

ванно рассказывал горному масте-

ру о трудностях g работе. 

- Федор Прохорович, механиз-

мов у нас на проходке маловато, 

- говорит он. - Всю погрузку 

горной массы производим вруч-

ную. Поэтому и выработка низ-

кая. Нельзя ли чего-нибудь при-

думать с механизацией? 
- Да, о рекордах говорить 

пока не приходится, - ответил 

горный мастер т. Баранов. - В 
сутки проходка составляет всего 

лишь один метр 40 сантиметров. 

Это маловато! А ведь нам всего 

нужно пройти свыше трехсот по-

гонных метров главного ствола. С 
такими темпами, какие у нас 

имеются сейчас, задания хватдст 

на год. 

- А я сегодня побывал у за-

местителя главного инженера 

комбината «Сланцы» Петра Пет-
ровича Ладинсрсого, - вмешался 

в разговор проходчик Анатолий 
Кондратьев. - Рассказал ему про 

свое рационализаторское предло-

жение, что на проходке ствола 

можно применить врубовую ма-

шину в комплексе с погрузочной 
« УП-3». По коим подсчетам, это 

позволило 6ы довести проходку 

главного ствола до четырех-пя-

ти погонных ветров в сутки. 

- Ну, к как результаты? 
- Петр Петрович обещал по-

мочь с выделением мехаиизъков. 

- По-ноеву, это мероприятие 

УХОДИТ 
хорошее, но его еще внедрять ра-

новато, - сказал Ф. П. Баранов. 
- У нас сейчас грунт глинистьгй, 
с большой обводиенностью и это 

не даст должного эффекта. Надо 
дойти до твердой горной[ породы, 

а потом уже приманить это нов-

шество. 

- Пожалуй, тоже верно, -

согласились участники разговора. 

И действительно, в тяжелых 

геологических условиях приходит-

ся работать проходчикам. Глав-
ная трудность еще и в том, что у 

них мало механизации. Взять, на-

пример, такой трудоемкий вид 

работы, как спуск крепежного ле-

са в забой. Все это производится 

вручную. На стройке даже нет 

самого простейшего приспособле-
ния - лебедки. 
- А можно ли установить ее? 

- спросили рабочие у руководи-

телей участка. 

- Конечно можно! - после-

довал ответ. - Лебедка у нас ле-

жит на территории хозяйственно-
го двора седьмого управления, а 

вот погрузить ее на автомашину 

нечем, так как у строителей нет 

сейчас в наличии ни одного авто-

крана. 

Медленно решается на стройке 
и такой вопрос, как подготовка к 

проходке вспомогательного ство-

ла объединенной шахты. Здесь до 

наступления морозов нужно сде-

лать траншею для слива воды, 

подготовить разгрузочную пло-

щадку для горной массы, устано-

вить насосы и другое оборудова-
ние. 

Про все эти неувязки должны 

основательно подумать руководи-

тели седьмого управления и ком-

бината «Сланцы», чтобы рабочие 
смогли трудиться в полную меру 

сил на важнейшей стройке наше-

го города. 

И. НОНОНОВ. 
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ЕЩЕ ОДНА 

ЕЖЕДНЕВНАЯ 
СТЕННОВНА 

•На .первой шахте начала выхо-
дить ежедневная стенная газета 
«За сланец». Она вывешнаается 

на видном месте .в номещании .на-
рядной. Редактором • избран 
В. Стружююский. Члены' редкол-
легии закреплены за торными уча-
стками, .где ведут хндювядуалыгую 
работу с рабочими корреапонден-

тами и собирают заметки. 

В стеюнааке часто появляются 

карикатуры, которые рисует х,у-
дожнздк Г. Щербов, н лублиыуются 
ответы под рубрикой «По следам 
наших lвыступлений». 

Г. ХАТКЕВИЧ. 

Новый магазин 

Готовой одежды 

,Напротив базара !в Сланцах, на 
улице Партизанская, дам .1' 13-а, 
открыт новый .магазин готовой 
одежды. 

Здесь сейчас большой ;выбор 
мужских w женских костюмов, 
пальто, есть для мужчин сарочюи 
и рубашюн. Имеется также отдел 

головных уборов. 
Заведующей магазином назна-

чена опытная продавщхца З. И. 
Ершова. 

КОНЦЕРТ СОЛИСТА 
,Нд днях е Доме художест-

венного воспитания детей состоял-
ся .концерт солиста Ленююградско-
го ордена Ленина Академического 
Малого Оперного театра, Заслу-
женного артиста ЧАССР ,Впгталия 
Ретюнокаго. 

,Программа концерта состояла 
пз двух отделений. С большой ду-
ше,зной теплотой исполнил артист 
русскую народную песню аАх, 
ты душечка.», Неаполитанскую 
песню, аСеренавгув Шуберта н 
другие номера. 

Исполнение каждого из 15 но-
меров зрители слушали с большим 
вниманием w награждали iбурными 
алло,дкс,ментамн. Всем, кто слу-
шал этот концерт, он доставил 
истинное удовольствие. 

. И. ЗАТРАВККН. 

ВИЛЬНЮС. Около 43 тысяч 

кубометров сборных деталей 
даст в этом году недавно всту-

пивший в строй домостроитель-
ный цех Вильнюсского завода 
железобетонных изделий. Из 
этого сборного железобетона 
будет построено б2 тысячи 

квадратных метров жилой пло-

щади. 
Все основные процессы в но-

вом цехе механизированы и 

автоматизированы. 

НА СНИМКЕ: е новом домо-
строительном цехе. 

Фотохроника ТАСС 

ВАННЫЕ ОТКРЫТИЯ 
Однажды, в тихий летний вечер 

1961 года, на.берегу Финского за-

лива с удочкой в. руках сидел на- 

чалыних Севзапюлосрыбвада т. Бон-
даренпсо. Сидел и дюбавался нра-

сотамя ,природы, ждал клева и, 

конечно, думал о там, куда же 

юацезла рьдба? ,Вдруг, в самый 
разгар этих дум, из водных глу-

бин залива вьднырнула голова 

красавца-лосося н заговорила че- 
лавечеоким голосом: 

- Дорогой наш начальник то-

варищ Бопдцар.енко1 Совсем нам, 

рьдбкам, больпшим и малым, житья 

не стало ни в красааице-Неве, ни 

в водах Ф,ююского залива. Есть 
такой на белом свете Охтинский 
химический ком1бинат, возглавляе-

мый товарищем Паниным. Хоро-
шую н очень ценную продукцию 

он дает государ1стау. А вот в от- 
ноаценни к нашему ;рыебьему сос-

ловию не ,пачеловечески стал от-

наоиггыся. Разными ядовиты ми от-

ходами душить нас начал; то фе-
нол в реку пустит, то формалмаг, 
а юной раз даже метилового 

спирта не пожалеет. Дохнем мы 

от этих гироиаводспвенны.У отхо-

дов, да :и потомству напцему от 

этого гибель прозит. Сжалься над 

нами, дорогой начальник, замолви 

словечко, помоги нашему рыбье-

,му горю. 

- Не ,бе1апакойтесь, рьдбки, 
большие и малые, - ответил Бон-
даренко. - Есть у нас верное 

средство - Закон а6 охране при-

роды, требующий от хозяй1ствен-
ников сооружаггь на всех пред-
прияпюях, обрасьдвающих в водое-

мы загрюзненные воды, очистные 

устройства с искусственной или 
естественной очпгспкой. Вот мы и 
адраверим. Если таких ачистны•х 

сооружений у Охтинского комби-
ната нет, значит, запретим ему 

сброс отходов в открытые водое-

'мЫ. 

- Спасибо за доброе слово, -

ответил красавец-лосось и скрыл-

ся в пучине залива. 
А начальник Сена алгоорьб вода, 

с мотав удочки, направился прямо 
х начальнику химкомiбината т. Па-
нину и запретил ему загрязнять 
,Неву. Начальник химкомбината, в 

свою очередь, натравил :стопы к 
начальнику химического управле-
ния Ленсовнархоза т. Барботюну. 
- Сделай милость, товарищ 

начальник, посоветуй. Закрывать 
комбинат нельзя - надо продук-

цию государству давать сливать 

СТАРОГО ЯQСОСА 
ФЕЛЬЕТОН 

но. Где найти выход из создавше-

гося положения? 
- Не горюй, товарищ Паюин, -

с казал Барбогин. - Есть у нас в 

Ленинградской области комбинат 
•«Сланцы», а у него пущен в экс-

плуатацию цех дефенолпации. Вот 
туда н направляй отходы. с Охты! 

СОказано-соделано. 6 октября 
1961 года подвился документ за 

Nº 242-50-4931, подписанный тон. 

,Барботиным. В этом документе 

,предписывало.сь начальнику Ох-
тинекого химкомбината т. Пани-
ну отпружать, начиная с 15 ок-

тября 1961 года, производствен-

ные отходы в щюстернах в адрес 

•комбината «,Сланцы», а начальюи-

•ку последнего - В. И. Шувалову 
вменялась в обязанность перера-
батывать их в щеке дефеноляции. 

П олучив указание свыше, на-

чальник цеха дефеноляции Ю. И. 
,Белянин попробовал сточные во-

ды Охтююакого хипакомбняата 
пустить в переработку. Но ниче-

го не получилось: свободный 
формалин в смели с фенольными 
водами комбината «Сланцы» дал 

плотный осадок и грозпгл забить 
всю агдла,ратуру. 

Забеспакоился В. И. Шувалав 
м направил в адрес начальника 

®.хти•нского химпсоп.ибюната w на-

чальника управления химической 
промышленности два послания: 

рады, мол, перерабатывать отхо-

ды хим,ком,бината, но липць при 

условии полного освобождения 
отходов от формалина. В против-

ном случае отгрузку цистерн при-

дется прекратить. 

П олучив такое послание от 

Шувалава, т. 'Барботюн почитал и 

успокоился. Но не успокоился Па-
юин. Он развил еще более бурную 
деятелыно'сть и ежемесячно стал 

опПружать• в адрес кам1бюната 
«Сланцы» ло две цистерны ем-

ниостьпо 100.-1110 точи стоагной во-

ды, в которой находилось до 3,5 
тонны фенолов, 3,5 тонны фарма-
лмна и до 7 тонн метилового 

спирта. Получит начальник цеха 

дефенолтцим Ю. И. Белякил та-

кую очередную цистерну, посмот-

рит на нее, почеацет затылок • и 
«,бухнет» ее содержимое в фекаль-
ную каналкзаадию на фусо.храни-
лище, а там «охтинские отходы» 

отходы в Неву - тоже запреще- через канал попадают в Плю:спу и И• А. АВД В 

дальше., - в Нарвское аадохра-

нилницв: 
Сколько бы времени продолжа-

лись такие операции с «охтински-

ми отходами» - нам неизвестно. 

Но вот в ноябре 1962 года про-

изошла новая встреча старого ло-

сося с начальником Севзаптосрыб-
вода т. Бандареюко. Выньдрнул ло-

сесь из воды, увидел своего на-

чальника и говорит ему: 

- Товарищ начальник, •все 

наше рьдбье сословие сердечно 

благодарит вас за lбеСпокойныедышатьхлопоты., Много легче дышать 

стало нам с Неаокой стороны. Но 
зато резко.ухудшилось положе-

ние с Нарвской. И самое главное, 

что и здесь вдруг появился та-

кой же залах, который душил 
нас копцда-то в Неве. !Проверьте, 
пожалуйста, в чем дело? 

,И проверили. Стараний инслепс-
тар санрыбохраны М. В. Тихоми-
рова 11 декабря этого гада уста-

новила факты слива в каналива-

цию прнбьгвахацкх в ццстернах •с 

Охтинского химпсамбината сточ-

ных вод и запретила эту дальней-
шую операцию. Так и осталась 

последняя цистерна Охтинскопо 
х,юмкомбюната на 10-м пути стан-

ции Рдничная. Стоит и ожидает, 

куда теперь наидравнт ее Упгравле-
ние химической промышленности 

Леясовнархоза для разгрузки. 

Б. ЧУЛКОВ, 

депутат' Сланцевского 
городского Совета. 

КУБИНЦЫ 
В СТАВРОПОЛЬЕ 

СТАВРОПОЛЬ СКИЙ КРАИ. 
144 молодых кубинца занима-

ются в Петровском сельском 

профессионально - техническом 

училище NZ, 1. Они изучают 

тракторы, комбайны и другие 
сельскохозяйственные машины, 

овладевают основами передо-
вой агротехники. 

НА СНИМКЕ: преподаватель 
русского языка Н. И. Зыбина 
помогает Ледро Луису Чирино 
в изучении русского языка. 

Фотохроника ТАСС 

• 

мы НАШЛИ новых ДРУЗЕЙ 
Дорогие товарищи! 
Мы, болгарские студенты, участники экскурсии в ваш за-

мечательный город Сланцы, сердечно благодарим вас за теплую 

встречу и хороший прием. Мы долго будем помнить ваш город и 

рассказывать о нем и его людах у себя на родине. 

Мы хотим надеяться, что после экскурсии в город Сланцы, мы 

приобрели много новых друзей. Мы просим передать шахтерам и 

химикам, комсомольцам, пионерам и всем хорошим людям, с кото-

рыми встречались в эти дни, наш горячий привет и искренние по-

желания успехов в труде, учебе и в личной жизни. 

От всего сердца спасибо, дорогие друз4в! 
,Георги МЛАДЕНОВ, 

сегюретарь аемлячестгва болгарских студентов и аспирантов, 

абуцающихся в г. Ленинграде. 

ЕЕ 
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И СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, 
РАБОЧИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ 

В понедельник, 17 декабря, в помещении редакции газеты 
«Знамя труда» состоится занятие со слушателями шко-

лы редакторов стенных газет, рабочие корреспондентов. 

Начало занятий в 18 часов. 
Редакция газеты «Знамя труда». 

эоЕ  -

Т ПРОГРАММА ПЕРЕДАЧ 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ стуДИИ 
•   

,ВОСКРЕСЕНЬЕ, 16 ДЕКАБРЯ 
10.55 -- Программа :передач, 11.00 - Школа языков: урок рус-

ского языка. 1,1.30 - Урок английского языка. 12.00 - «Детский 
экран» («У нас в гостях»). 16.55 - Программа передач. 17.00 -
Для Ваи:нав Советской Армии и Флота (для Центрального телевиде-
ния). 17.30 - Кароткаметражный фильм «Месть». 18.00-а•Велнкие 
советские псомпозиторы» - Дмнтнрий Кабалевский. 19.00 - Кароаисо-
'метражный фильм «Из .Нью-Иарка 'в Яюнлю Полину». 19.50 - Пер-
венство ССОР по тяжелой атлетике. 21.30 - «Актуальная камера». 

21.50 - Дакугмеиталыный фильм. 22.10 - Спортивный выпуск пос-

•лецних иввестий. 

Л,ОНЕДЕЛЬНИК, 17 ДЕКАБРЯ 

18.35 - Программа Аперед,ам. 18.40 - «Детский экран» (кРас-
сказ о твоих ровесниках»). 19.40 - Объявления. 19.45 - .Юлраашi-
ваете - отвечаем». 20.05 - Художественный фильм «Раздумья». 
21.20 - Докумен.талыный фильм «Теплые встречи на Севере». 21.40 
- «Актуальная камера». 22.00 - Концерт «С танцами по. матери-

кам». 22.30 - Теленавости (Центрального телевидения). 

,ВтЮР,н,и,К, Л8 ДЕКАБРЯ 
18.10 - Программа передач. 18,15 - Теленовостп (Центрально-

го телевидения). 18.30 - Для доацкольчиков и млцдпиих идкальин-

нов: «Вы,ставоса Буратино» (Центрального телевидения на •мхтерви-

деюие). 10.00 - «ТриАСуна репортера» - «Корда наступает зима...» 

•("Лраюсляагия с лыжной фабрики «Динамо»). 19.20 - Объявления. 
19.25 - Киножурнал «Наука и техника». 19.35 - Художественный 
фильм тГЪрыжак через пропасть». 21.00 - «Актуальная камера». 

21.20 - Маленький эстрадный концерт. 21.40 - Дакупдентальный 
,фильм <4В далеком Чили». 21.55 •--,Передача для родителей. 22.30-
Теленовосги (Центрального телевидения). 

Редактор 

ФИЛИАЛ ОБЛАСТНОЙ ФИЛАРМОНИИ 
18 декабря -клуб горняков, 

19 декабря -Дом художественного воспитания детей 

ВЕЧЕР РУССКОЙ НАРОДНОЙ И СОВЕТСКОЙ ПЕСНИ 

ИСПОЛНИТЕЛИ: 

Вера мОСМНА, 

Анатолий ЗЕМЛЯНОЙ 

Аккомпанируют М. Шехман (рояль), К. Капель -

кии (баян). 
Начало в 21 час. 

ГРАЖДАН Е1 

Если вы желаете поздравить ,ваших родственников, друзей 

и знакомых с НОВЫМ ГОДОМ, 

пользуйтесь :для •поздравлений опециалынымн-почтовыми 

открытками w конвертами 

,В предприятиях связи с 1б по 20 декабря включительно открыт при-
ем .поздравительных новогодних телеграмм по льготному тарифу 
(в два раза дешевле обычного). Прием поздравительных телеграмм 

с установленным сроком вручения и с доставкой адресатам на худо-

жественных бланках производится только по 27 декабря 1962 года. 

Ванду перегрузки телеграфов в праздничные дни доставка по-

здравительных телеграмм, доданных после 27 декабря, не гаiранти-

руепся. Позлравпгтелыкые письма, открытки и посылки .с цодарха:ми 

одавайте на почту также заблаговременно, не откладывайте на пос-

ледние праздничные дни. 

Заблаговременная отправка поздравительных телеграмм, писем, 

открыток и посылок с подарками помажет работникам связи акку-

ратно и своевременно вручить их адресатам. 

'Слапщевская контора связи 

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ СМУ треста аКоксохиммантажв тре-

буаался на работу слесари-аиопггажашгпси с 3-го по 6 ,разряд. Оплата 
труда одельная. Обращаться по адресу: территория цементного за-

вода, отдел кадров. 

4

Газета ,выходит три раза п, неделю: 

во средам, пятницам и поскресеньям. 
АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, ул. Баагковсхая, дом Nº 3. ТЕЛЕФОНЫ: радахтора -- 23-20, зала, редактора ц отв. секретаря 

-23-23, отделов промышленности, писем и массовой работы - 23-23, двред;тора гжгографии -- 23.14, Объяапевид нр:,,:,.>махггон в 

бухгаипгерив рндакцнм. 
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